
Судостроитель: X YACHTS

Год постройки: 2020

Модель: Cruising/Racing Sailboat

Цена: ЦЕНА ЯХТЫ ПО ЗАПРОСУ

Местонахождение: United States

Длина общая: 49' 6" (15.09m)

Ширина: 14' 9" (4.50m)

Мин. осадка: 7' 10" (2.39m)

Макс. осадка: 8' 11" (2.72m)

X4.9 — X YACHTS

Купить X4.9 — X YACHTS а также выбрать подходящую вам яхту из нашего каталога яхт вам поможет опытный яхтенный брокер
Андрей Шестаков. На сегодняшний день компания Shestakov Yacht Sales Inc. имеет большое количество яхт в собственном списке
продаж, а также тесно сотрудничает со всеми крупными яхтенными производителями по всему миру.

Для того чтобы купить яхту X4.9 — X YACHTS а также проконсультироваться по любому вопросу связанному с покупкой,
продажей, чартером яхт позвоните по телефону +7(918)465-66-44.

https://shestakovyachtsales.com/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/boat/x_yachts/49/x4_9/2020/265467/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/builder/x_yachts/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/boat/x_yachts/49/x4_9/2020/265467/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/builder/x_yachts/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/boat/x_yachts/49/x4_9/2020/265467/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/our/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/our/
https://shestakovyachtsales.com/popular-yacht/
https://shestakovyachtsales.com/yachts-for-sale/boat/x_yachts/49/x4_9/2020/265467/
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ХАРАКТЕРИСТИКИ

Тип судна: Cruising/Racing Sailboat Подкатегория: Крейсерская яхта

Модельный год: 2020 Год постройки: 2020

Страна: United States

Основная информация

Длина общая: 49' 6" (15.09m) Длина по ватерлинии: 44' 7" (13.59m)

Ширина: 14' 9" (4.50m) Мин. осадка: 7' 10" (2.39m)

Макс. осадка: 8' 11" (2.72m)

Размеры

Вместимость воды: 86 Gallons Объем топливного бака: 79 Gallons

Скорость, вместимость и масса

Всего кают: 3

Размещение

Материал корпуса: Fiberglass

Корпус и палуба

Двигатели: 1 Производитель: Yanmar

Информация о двигателе

X4.9 — X YACHTS Страница 4 из 8

Андрей Шестаков
ShestakovYachtSales.com

Телефон: +7(918)465-66-44
andrey@shestakovyachtsales.com



ПОДРОБНОЕ ОПИСАНИЕ

Exterior

The X4 utilises vacuum infused epoxy lamination, giving the ability to save weight. This is
paramount to increase the weight of the lead keel bulb, lowering the centre of gravity, assisting
the hull to drive through the waves. This is key to delivering a stiff yacht without the keel draft
being extreme, enabling the X4 to moor in shallower waters.The hull is available in a number of
colourways and is oven baked, enabling the option of dark topsides without the risk of surface
deformities.The hull topsides include six large portlights, with a further 8 openable coachroof
portlights on deck for optimum light and ventilation. In addition to this the forward face of
coachroof is fitted with curved toughened glass, maximising interior light. All of these combined
make below deck feel light, airy and spacious.For when you are at anchor, there is a large
electrical operated bathing transom door, which allows easy access to the water, and a dinghy
garage for storing up to a 2.7 m inflatable.

Interior

As you step below deck you will notice the spacious entrance with laminated raw teak steps, to
prevent slipping, and elegant laminated teak handrails. The X4 will welcome you with lots of new
ideas, light and ventilation. There are a number of layout options available, all beautifully
presented in a modern and internationally recognisable style and quality.Standard Oak veneers
in a Nordic style or with an option for teak, white vinyl paneling, teak laminate floor boards, bright
white walled bathrooms with teak gratings and Corian worktops with integrated Corian sinks.

Исключения

При продаже яхты исключаются личные вещи владельца.

Отказ от ответственности

Компания предоставляет описание судна или яхты добросовестно, но не может
гарантировать точность этой информации, а также не ручается за техническое
состояние. Покупатель должен проинструктировать своих агентов или оценщиков
исследовать представленную информацию более подробно, по собственному желанию.
Продажа судна или яхты, изменение цены или снятие с продажи будет происходить без
предварительного уведомления.
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КОНТАКТЫ

Андрей Шестаков (Andrey Shestakov) – ведущий яхтенный брокер отдела продаж яхт и
судов компании Shestakov Yacht Sales Inc. Официальный представитель Shestakov Yacht
Sales Inc. для русскоговорящих клиентов в центральном офисе компании в Майами/Форт
Лодердейл/Флорида/США.

Email:
andrey@shestakovyachtsales.com

Web: shestakovyachtsales.com

Контактная информация

Телефоны

Краснодарский край: +7(918)465-66-44

США, Майами, Флорида: +1(954)274-4435

Понедельник – Суббота: 9:00 - 21:00
EDT

Воскресенье: Закрыто

Время работы

Harbour Towne Marina, 850 NE 3rd St,
STE 213, Dania, FL 33004

Адрес
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